

Kebijakan Privasi AIYA

Australia-Indonesia Youth Association (AIYA) berkomitmen untuk memberikan jasa-jasa berkualitas untuk Anda dan kebijakan ini menjelaskan kewajiban-kewajiban kami ke Anda dalam ruang lingkup bagaimana kami menggunakan dan mengurus Informasi Personal Anda.

Kami telah mengadopsi *National Privacy Principles (NPPs)* yang tercantum dalam *Privacy Act 1988 (Cth) (the Privacy Act)*. NPPs mengatur bagaimana kami mendapatkan, menggunakan, menjelaskan/memperlihatkan, menyimpan, mengamankan, dan menghapus Informasi Personal Anda.

Sebuah salinan *Australian Privacy Principles* dapat ditemukan dalam website *the Office of the Federal Privacy Commissioner* melalui www.privacy.gov.au.

Apakah yang Dimaksud Informasi Personal dan Mengapa Kami Mengumpulkan Hal Tersebut?

Informasi Personal adalah informasi atau sebuah opini yang dapat digunakan untuk mengidentifikasi seorang individu. Contoh dari Informasi Personal yang kami kumpulkan antara lain: nama, alamat, dan alamat surat elektronik.

Informasi Personal ini didapatkan melalui berbagai cara termasuk melalui aplikasi keanggotaan Anda, daftar kehadiran acara, dan detail lain yang *AIYA National* dapat temukan melalui dan dari anggota-anggota komite eksekutif. Kami tidak dapat menjamin tautan situs dan kebijakan yang diresmikan oleh dan dari pihak ketiga.

Kami mengumpulkan Informasi Personal Anda untuk keperluan primer kami yaitu memberikan jasa-jasa dan informasi berguna untuk Anda. Kami juga dapat menggunakan Informasi Personal Anda untuk keperluan sekunder kami, yang sesuai dengan keperluan primer kami, di dalam situasi dimana informasi tersebut dibutuhkan sesuai takaran dan jangkauan yang sesuai.

Anda juga dapat menghentikan langganan *emailing lists* Anda setiap saat dengan menghubungi *AIYA National's Director of Communications* melalui communications@aiya.org.au.

Saat kami mengumpulkan Informasi Personal, kami akan menjelaskan mengapa kami mengumpulkan informasi tersebut dan bagaimana kami akan menggunakan informasi tersebut, dimana memungkinkan dan dibutuhkan.

Informasi Sensitif

Informasi sensitive didefinisikan dalam *Privacy Act* sebagai informasi atau opini tentang hal-hal terkait ras dan etnik seseorang, opini politik, keanggotaan asosiasi politik, kepercayaan agama dan filosofis, keanggotaan perserikatan pekerja atau badan profesional lainnya, dan catatan kriminal atau informasi kesehatan. Kami tidak memprediksi situasi-situasi di masa depan dimana Informasi Sensitif milik Anggota-Anggota AIYA akan dikumpulkan ataupun digunakan.

Informasi Sensitif hanya akan kami gunakan dalam lingkup:

- Kegunaan keperluan primer sesuai dengan alasan mengapa informasi tersebut diambil
- Kegunaan keperluan sekunder yang sesuai dengan keperluan primer
- Untuk keperluan hukum yang telah diijinkan dan diminta oleh sebuah badan hukum, sesuai dengan ijin Anda

Pihak Ketiga

Informasi Personal Anda juga dapat diberikan dalam beberapa situasi diantaranya:

- Untuk pihak ketiga dimana Anda telah memberikan peijinan atas pemberian Informasi Personal; dan
- Dalam situasi dimana diharuskan oleh hukum

Keamanan dari Informasi Personal

Informasi Personal Anda disimpan dan dijaga dari penyalahgunaan dan penghilangan data dan juga dari akses, modifikasi, dan/atau penyebaran informasi tanpa ijin.

Saat Informasi Personal Anda tidak lagi dibutuhkan untuk memenuhi keperluan yang mana sesuai dengan alasan mengapa data tersebut diambil, kami akan memastikan bahwa Informasi Personal Anda dihapus dan/atau dihancurkan dari sistem dengan cara-cara yang baik dan benar. Akan tetapi, rata-rata Informasi Personal akan dan selalu disimpan dalam sistem digital kami selama minimal 7 tahun.

Akses ke Informasi Personal Anda

Anda dapat mengakses Informasi Personal Anda yang kami miliki dan memperbarui dan/atau mengoreksi informasi tersebut, sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Jika Anda ingin mengakses Informasi Personal Anda, harap menghubungi kami melalui surat elektronik ke *AIYA Company Secretary*: secretary@aiya.org.au.

AIYA tidak akan menarik uang sepeserpun jika Anda ingin mengakses data Anda.

Untuk melindungi Informasi Personal Anda, kami dapat mem-verifikasi identitas Anda sebelum memberikan informasi yang diperlukan.

Penjagaan Kualitas Informasi Personal Anda

Adalah merupakan hal yang sangat penting bagi kami untuk memastikan bahwa Informasi Personal Anda selalu diperbarui. Kami akan mengambil tindakan-tindakan tertentu, sesuai keperluan, untuk memastikan bahwa Informasi Personal Anda selalu akurat, lengkap, dan telah diperbarui. Jika Anda menemukan bahwa informasi yang kami punya tidaklah akurat atau belum diperbarui, maka Anda dapat menghubungi

kami secepat mungkin agar kami dapat memperbarui data tersebut agar kami dapat selalu memberikan jasa-jasa berkualitas untuk Anda.

AIYA dapat menghubungi Anda secara langsung untuk memastikan kualitas data yang kami punya. Anda tidak harus menyetujui tindakan ini akan tetapi Anda sangat disarankan untuk membantu kami untuk memastikan bahwa kami dapat merepresentasikan anggota-anggota kami secara akurat.

Pembaruan-Pembaruan Kebijakan

Kebijakan ini tersedia dalam situs kami dan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan.

Jika Anda mempunyai pertanyaan-pertanyaan atau keluhan-keluhan mengenai Kebijakan Privasi kami, harap menghubungi kami melalui secretary@aiya.org.au atau melalui president@aiya.org.au.

Terakhir diperbarui: 24 September 2018